
          8 月 18 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        弓野会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は親睦例会なのですが、こういう状況の中で親睦

のあり方をどうしていくかということで、昼の親睦例会

という初の試みでございます。 

来週は、ガバナー補佐事前訪問となりますので、皆様

宜しくお願いいたします。その次の週は、ガバナー公式

訪問本番です。 

ちなみに日立 RC は、8月例会の中止、9月ガバナー公

式訪問も中止にしたそうです。中止にできるんだなと思

いました。 

当クラブは予定通り、新型コロナ感染予防をしながら

進めたいと思います。皆の顔を見るとほっとします。奉

仕も大切ですが、これがロータリークラブのいいところ

かと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告         川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 第 56 回日立市美術展覧会開催中止のご案内が届い

ております。 

l 9 月 1 日はガバナー公式訪問です。日程が決まりま

したので、配布いたします。今年は、日立シビック

センターにて開催します。なお、ここのカフェは、

当日は休憩所としてご利用ください。宜しくお願い

いたします。 

 

 

出席報告      小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 15 名 14 名 60％ 10 名 100％ 7 名 

 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² よろしくお願い致します。 

弓野会長・川村幹事 

² 暑い日が続きます！！皆様ご自愛下さいませ！ 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和 2年 08 月 25 日（火） 【プログラム】ガバナー補佐事前訪問 / 会長・幹事 

 
次 回 例 会：令和 2年 09 月 01 日（火） 【プログラム】ガバナー公式訪問 

（ 

 

 

 

 

■会 長  弓 野 博 司 ■副 会 長  荒 川 浩 信 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



髙島章行・鹿志村高道・山本忠安・石川 悟・ 

星 勝治・千葉省三・石川國博・朝日正道・ 

佐藤信彦・千葉隆一・川﨑健輔・小笠原邦浩・ 

小野瀬 裕 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 24,000 円 累計額 163,000 円 

 

 

プログラム 

 

親睦例会        川﨑親睦副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は、昼の親睦例会です。皆さんにコロナ禍の近

況報告をしていただきたいと思います。宜しくお願

いいたします。 

 

近況報告           

l （石材販売業） 

新規顧客が減りましたが、既存顧客からのお仕事は

いただいています。 

l （ネームプレート製造業） 

さほど影響を受けていません。楽天店舗も順調です。 

l （泌尿器科医） 

受診抑制もあり、若干だが影響を受けています。大

病院はもっと大変そうです。 

l （証券業） 

プライベートでは、サイクリングクラブを作りまし

た。霞ヶ浦一周を目指します。 

l （機械器具設置業） 

工場移設などで売上アップとなりました。プライベ

ートでは飲みに行けず、釣りが趣味になりました。 

l （電気鍍金） 

コロナ影響で、忙しかった仕事が落ち着いています。

例会に出席出来るようになったので、ロータリー活

動を頑張ります。 

l （タクシー業） 

タクシー業は厳しいです。飲食業が暇だとこちらも

暇になります。タクシーによる宅配業を始めました。 

l （創作料理） 

飲食店は厳しいですが、建築関係の仕事のほうは順

調です。 

l （電気工事） 

売上はダウン。厳しい現状です。プライベートでは、

趣味のバイクに時間を割くことができました。 

l （保険代理業） 

市主催イベントが中止となり傷害保険案件が無く

なったが、何とかやっています。プライベートでは、

休みにどこにも行けないので、風流物の手入れをし

ていました。 

l （サッシ業） 

全体売上は落ち込んだが、サッシや網戸の仕事は忙

しいです。換気が必要になったため、公的機関や学

校での網戸需要があります。学校に行ってきたが、

窓を網戸なしで開けているため、虫刺されに困って

いる子供達がいた。なんとかしてあげたいと思いま

した。 

l （電機機器具製造業） 

IC カード系、生ゴミ処理機が順調です。打ち合わせ

は電話で行うことが多くなりました。 

l （社会福祉） 

現役のかたは大変そうですね。私は毎日クーラーの

部屋で趣味を楽しんでいます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

とても美味しいイチゴみるく氷でした。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


